



学校だより

令和7年度 第2号
発行日 6月12日
練馬区立大泉第二中学校
校長 遠藤 正樹

勝ちより価値にこだわれ

校長 遠藤 正樹

5月半ば、梅雨入り前の不安定な天候が続く中、体育祭の練習が本格的に始まりました。今年は雨が多く、練習の進み具合は順調とはいえない状態でした。体育祭当日の5月31日は雨で無念の中止。6月4日に順延となりました。さらに前日は一日中強い雨が降り続き、再度の順延も頭をよぎることに。そして迎えた6月4日朝。雨は夜半には上がり、校庭の整備は必要ながら実施できると判断。あとは時間との勝負です。朝早くから体育行事委員会を中心に各係、そこに野球部、サッカー部、陸上部の部員たちも応援に加わって懸命の校庭整備と会場づくり。PTAの方々も朝早くからご協力いただきありがとうございます。その甲斐あってほぼ予定どおりの時間に開会式を始めることができました。

今年の体育祭のスローガンは「勝ちより価値にこだわれ」です。自分が出場する種目や演技だけでなく、大二中生全員が互いを励まし認めあい、応援しあう。学級、学年の枠を超えて価値にこだわった大二中の一大会です。そんな一日を振り返ってみましょう。

個人種目では生徒の全力を見て、清々しい気持ちになりました。三年生の学年演技は、最上級生の心意気が感じられる素晴らしいもので、この感動を伝統として繋いでほしいという気持ちになりました。そして、大トリを飾った全校一斉の大縄跳び。学級全員で心をつ一つにして縄を跳ぶ。一人一人が輝く姿を見せてくれました。観客席から観る全生徒の躍動する姿は、圧巻の一言でした。日々練習を重ねて臨んだ本番。「思うように跳べなかった。練習よりも多く跳べた。悔しい。嬉しい…。」思いはいろいろあるでしょう。でも気持ちを合わせて大縄を回す姿、大縄を跳ぶ姿は本当に光り輝いていました。「勝ちより価値」にこだわった素晴らしい体育祭に皆さんと一緒に大きな拍手を贈りたいと思います。一人一人の成長が感じられる体育祭を学校、地域全体で創り上げた感動の一日になりました。

保護者の皆様には、体育祭の実施にあたり、体育着の洗濯やお弁当の準備、朝練習への送り出し等、いろいろとご協力いただき感謝申し上げます。温かなご声援は生徒はもちろん、私も教職員の励みにもなりました。最後になりましたが、今年もPTAから熱中症予防対策として生徒のためにスポーツドリンクと麦茶のご提供をいただきました。ありがとうございました。今後も引き続き生徒たちの活動を支えていただければ幸いです。



<活動の記録>

令和7年度練馬区中学校春季剣道大会	女子団体	第3位	
第76回東京都中学校地域別陸上競技大会	男子西部共通200m	第3位	3年A組 Tさん
	男子西部3年100m	第6位	3年A組 Tさん
	男子西部共通砲丸投	第5位	3年A組 Iさん
	男子西部共通円盤投	第3位	3年A組 Iさん
	男子西部共通円盤投	第6位	3年A組 Kさん
	女子西部2年100m	第2位	2年E組 Kさん
武蔵野市民スポーツ大会春季陸上競技	男子中学市外200m	第1位	3年A組 Tさん
	男子中学3年市外砲丸投	第2位	3年A組 Iさん
	女子中学2年市外100m	第1位	2年E組 Iさん
	女子中学市外4×100m	第3位	3年B組 Oさん 3年E組 Kさん 2年A組 Tさん 2年A組 Kさん
第14回こどもエコ・コンクール入賞	「地球と生命を守るために」		3年A組 Tさん



Tさんの作品は、環境月間のポスターに使用され、6/30(月)まで、区民事務所、地区区民館、リサイクルセンター、石神井清掃事務所、四季の香ローズガーデン、牧野記念庭園、図書館に掲示されます。

★教育実習生からのメッセージ

養護実習生 K先生

養護実習では、保健室対応をはじめ、保健だよりの作成や健康診断の補助など、さまざまな業務に参加させていただきました。

保健室に来室する生徒との関わりで、一人ひとりの心と体の状態を丁寧に理解し、生徒を全人的に捉え寄り添う姿勢の大切さを実感しました。また保健室では、養護教諭ならではの生徒との関わりがあり、教職員との連携の重要性についても深く学ぶことができました。

3週間という短い期間でしたが、多くの学びを得ることができました。ありがとうございました。

教育実習生 H先生

実習中、ある生徒さんが「先生、最初の頃より元気になったね」と声をかけてくれました。全くそのとおりだと思います。実は僕は、初対面の会話がすごく苦手です。

そんな僕が授業や学校生活でコミュニケーションを大事に頑張ろうと思えたのは、大二中の活力あふれる先生方や生徒の皆さんが温かく接して下さったおかげです。僕は今回の実習で教科指導だけでなく、先生として学校にかかわる難しさと同時に、楽しさも学べました。

お話ししてくれた人たちの顔は、一生忘れないと思います。皆さんに数年後「なんかH先生っていう先生がいたなあ」と思い出してもらえるような活動ができれば幸いです。

本当に学びが多くて、楽しい毎日でした。ありがとうございました。

★小中一貫教育の推進

6月9日(月)に校區別協議会が行われました。練馬区は中学校の学区域ごとの小中学校でグループを作って「目指す15歳の姿」に向かって、義務教育9年間を見通した小中一貫教育を行っています。本校は大泉南小学校、大泉第二小学校と授業の交流を通じた一貫教育に力を入れています。9日(月)は、各教科部会と生活指導についての話し合いを行いました。23日(月)には、各教科、小学校の先生が参観する中で本校の研究授業が行われます。そして秋以降は小学校で研究授業を行い、系統的・継続的指導を充実できるように連携を深めていきます。

★地域未来塾の英語検定2次対策の実施について

英語検定の1次受検者(3級以上)を対象に、地域未来塾のボランティアの方々が2次試験対策の模擬面接を6月19日(木)・20日(金)・23日(月)の3日間で実施します。この講習を受けて、自信をもって面接に臨めた人がたくさんいます。申し込みを済ませた生徒は、しっかり練習をして合格を目指してください。

【6月の主な予定】

9日(月)朝礼 校區別協議会

11日(水)プール前健康相談

17日(火)～19日(木)第1回定期考査

17日(火)2年全国体カテスト質問紙回答

20日(金)復習確認テスト(3年)

23日(月)校區別協議会(大二中で公開授業と協議会)

25日(水)午後区中研一斉研究授業日

※給食後、下校

修学旅行～27日(金)

26日(木)職場体験(2年)～27日(金)

30日(月)生徒朝礼

